



A la cabeza en la oftalmología privada en España

Barraquer lidera el ranking de centro y médico especialista de los ojos del año, según un estudio

A pesar de que el Sistema Sanitario español está considerado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como uno de los mejores del mundo, hasta la fecha nunca en nuestro país se había realizado un estudio que valorase con rigor y transparencia los mejores profesionales sanitarios, servicios hospitalarios y hospitales. Según Monitor de Reputación Sanitaria (MRS), el Centro de Oftalmología Barraquer es el mejor centro oftalmológico de España, y el doctor Joaquín Barraquer ocupa el segundo puesto como mejor oftalmólogo del país.

Precisamente, está dedicado a la investigación, prevención, diagnóstico, tratamiento y control de enfermedades oculares y ofrece asistencia a pacientes de todo el mundo. En la actualidad, son frecuentes las nuevas aportaciones clínicas y quirúrgicas que obligan a una mayor sub-

especialización. Además, más de 33 oftalmólogos de su equipo facultativo se dedican a áreas específicas para garantizar que cada paciente sea atendido por un experto en su caso.

El Centro dispone de cinco quirófanos, así como tres quirófanos de láser para cirugía refractiva y otras tres salas de láser para tratamientos oculares, todos ellos equipados con las últimas tecnologías. Sus oftalmólogos atienden cada año cerca de 100.000 consultas, que generan unos 9.000 procedimientos quirúrgicos y 5.000 tratamientos láser.

A nivel internacional, sobresale como uno de los centros de referencia en trasplantes de córnea, de los que anualmente sobrepasan las 300 intervenciones, encabezando el ranking de la especialidad. Sus instalaciones albergan el primer banco de ojos de la Europa continental. Oftalmólogos de todo el mundo acuden, asimismo, al centro para formarse a través de sus cursos Máster

La clínica ha sido seleccionada como el único centro en España para implantar la visión artificial



El centro realiza 9.000 procedimientos quirúrgicos cada año

y Cursos Intensivos. También organiza congresos internacionales y edita una de las revistas decanas de la oftalmología española, Anales del Instituto Barraquer.

También engloba la Cátedra de Investigación Joaquín Barraquer de la Universidad Autónoma de Barcelona con el fin de canalizar con éxito proyectos de investigación básica y clínica. Recientemente, Barraquer ha sido seleccionado como único centro para España para implantar la visión artificial. Con la constitución de la Fundación Barraquer, entre cuyos objetivos está el acercar la oftalmología especializada a países en vías de desarrollo, se impulsan expediciones asistenciales anuales al Senegal,

Camerún, Kenia, Mozambique, Gabón, India, Bangladesh, etc., para atender a la población más desfavorecida. El centro cuenta, además, con las distintas unidades oftalmológicas subespecializadas, urgencias oftalmológicas, servicios médicos generales y otras especialidades, servicios de apoyo al diagnóstico y laboratorio de Análisis Clínicos.

**CENTRO DE OFTALMOLOGÍA
BARRAQUER**

Más información en la web:
www.barraquer.com
info@barraquer.com



y en este código BiDi

OPINIÓN



Un año apasionante

Para la industria agroalimentaria el 2014 ha sido un año que comenzó lleno de amenazas e incertidumbres pero, a pesar de estos inicios y de las diferentes turbulencias sufridas a nivel europeo, el año se cierra para los socios del Foro Inter alimentario como una gran oportunidad para seguir avanzando dentro de nuestro Modelo.

Durante todo este año hemos querido poner en valor la calidad de nuestros productos, cada vez más seguros, con una alta tecnología que garantizan la

tranquilidad que necesita no ya el sector, sino ante todo los propios consumidores. Hemos repetido incansablemente que España tiene que estar muy orgullosa de tener excelentes estándares de seguridad alimentaria y de ser uno de los países líderes y a la vanguardia en este campo. Pero esto no es suficiente y es necesario continuar innovando. Por ello, numerosas empresas españolas, caracterizadas por la defensa del Modelo de Calidad Total, están ya implementando unos procesos que van más allá. Empresas que ven la necesidad de estar informadas y preparadas para anticiparse a lo que pudiera venir en un futuro, posibles amenazas e incertidumbres en seguridad alimentaria.

Es lo que denominamos «riesgos emergentes», cuyo control constituirá

la punta de lanza para fortalecer el sector agroalimentario español y, desde luego, para reafirmar la confianza del consumidor no sólo en los productos que consume, sino también en la industria que los produce y transforma, y en la distribución comercial que los pone al

alcance de sus hogares. Asimismo día tras día nos damos cuenta de la imprescindible necesidad de continuar innovando en el sector primario, junto a nuestros agricultores, ganaderos y pescadores, cuyo trabajo y esfuerzo queremos poner una vez más en valor. En estos últimos años, nos hemos hecho conscientes de que debemos

estar mucho más cerca de ellos, aprender los unos de los otros y entre todos poner las condiciones para producir en un entorno de planificación, productividad

y estabilidad. Para nosotros eso se resume en compartir un proyecto común con visión de largo plazo. Por ello cerramos el 2014 e iniciaremos el 2015 continuando con el impulso y defensa de una Cadena Agroalimentaria Sostenible donde, mediante alianzas estables y transparentes entre todos los eslabones de la cadena, podamos llegar a la satisfacción de todos sus componentes, recordando que lo prioritario para todos ellos será siempre satisfacer las necesidades del consumidor, con productos de máxima seguridad, calidad y al mejor precio posible. El camino será largo, pero el reto es sin duda apasionante. Feliz Navidad y nuestros mejores deseos para el 2015.

VÍCTOR YUSTE
Director General
FORO INTERALIMENTARIO

